VISITA A OAXACA

Sheinbaum llama a que se limpie el Poder Judicial

POR ISABEL GONZÁLEZ Y PATRICIA BRISEÑO

nacional@gimm.com.mx

La coordinadora nacional de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, tomó protesta a quienes en el estado de Oaxaca se comprometieron a trabajar para repetir el triunfo de su movimiento en el 2024.

De cara a la contienda electoral del año entrante, Sheinbaum Pardo no sólo destacó la relevancia de repetir la victoria en la Presidencia de la República como ocurrió en el 2018, sino también lo importante y clave que será el hecho de que Morenay sus aliados obtengan mayoría calificada en la Cámara de Diputados y el Senado.

Teniendo como marco el auditorio Guelaguetza, en la capital oaxaqueña, con más de 10 mil personas reunidas, entre ellas, el gobernador, Salomón Jara Cruz y Mario Delgado, presidente nacional de Morena, convocó a la base militante a seguir con la transformación.

Señaló que a lo largo de su trayectoria y lucha política, el hoy presidente de México, Andrés Manuel López Obrador convocó a políticos y empresarios que en algún momento lo consideraron adversario; años más tarde, al darse cuenta de lo que pasaba en el país se sumaron al proyecto de nación en el 2018 y fue posible alcanzar



Calenda

A su paso por la capital de Oaxaca, los militantes morenistas recibieron a su coordinadora con la tradicional calenda llena de bailes y música. beneficios para el pueblo de México.

"Yo les pregunto: el presidente Andrés Manuel López Obrador ¿abandonó sus principios? ¿Como presidente ha cumplido con todas las promesas que le hizo al pueblo de México? ¿No está en la Constitución? ¿No tenemos becas para todos los jóvenes de preparatoria? ¿Tenemos, algo que nos emocionó a todos recientemente, el Tren Interoceánico, el Tren Maya? ¿Sí o no? Hoy es una realidad", subrayó en el acto de este domingo.

Sheinbaum resaltó que no sólo es importante que una mujer llegue a la Presidencia, sino que los programas sociales se mantengan, sea una realidad el acceso a la educación, a la salud y se limpie al Poder Judicial federal.

"Ahora nos toca una batalla fundamental: ganar el 2024", afirmó.



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum insistió en obtener la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.